

# Une communauté à énergie positive

Le président de la CDC de la montagne Noire a profité des vœux pour faire le point sur les dossiers piscine, écoles, éoliennes...



► Cyril Delpech a rappelé les grands projets du territoire.

**L**a cérémonie des vœux à la communauté de communes de la montagne Noire qui s'est tenu le 28 janvier dernier à la salle des Ilhes a permis au président, Cyril Delpech de faire le point sur un certain nombre de dossiers. Et de rappeler en préambule que l'avenir de la communauté était assuré malgré le passage de 11 à 8 EPCI dans l'Aude. « *Notre collectivité ne sera pas impactée et fera partie des 8 territoires audois. (...) Notre entité est reconnue!* »

**Écoles.** Depuis septembre, 470 élèves sur 11 sites et 23 classes ont repris le chemin de l'école. Pour 2016, un « bon transport » pour chaque classe devrait favoriser « *cette politique éducative pour nos jeunes en facilitant la participation aux spectacles « Graines de cultures » ou « Contes en Montagne Noire ».* Les deux crèches ont accueilli 120 enfants et le centre de loisirs ALSH a connu son succès habituel avec presque 150 jeunes. Il ouvrira pour la première fois une semaine au printemps.

**Piscine.** La piscine intercommunale de la Montagne Noire permet, depuis le 1<sup>er</sup> novembre, de proposer un nouveau service. D'importants travaux financés par le Département, au niveau des isolations thermique et phonique, de la structure et du bassin se sont déroulés ces deux dernières années. Les associations utilisatrices ont aussi contribué financièrement et matériellement aux travaux de peinture. Les vestiaires, sanitaires et ensemble des locaux ont été relookés! « *Nous approcherons les 30000 entrées annuelles!* »

**Tourisme.** L'Office intercommunal de tourisme montagne Noire a vu le jour au mois de juin. Le site [www.tourisme-montagne-noire.com](http://www.tourisme-montagne-noire.com) permet d'organiser ses vacances et de découvrir notre montagne. Les bureaux d'information sont en cours d'organisation avec un projet de construction sur Saissac et « *une solution qui va, je l'espère, aboutir sur Lastours.* »

**Le Relais des services publics.** Le Relais va devenir la Maison de services au public en 2016. Un visio guichet a été installé permettant aux administrés de programmer et de s'assurer plusieurs rendez-vous avec les administrations.

**Énergie positive.** « *Notre territoire fait figure d'exemple. C'est en effet un territoire à énergie positive, car grâce à sa politique sur les énergies renouvelables, il produit beaucoup plus que ce qu'il consomme.* » À propos des futurs projets éoliens, ils « *seront limités aux zones de crête, notamment sur des extensions de parc existant.* » Sur le développement photovoltaïque, les projets sur des friches industrielles « *seront défendus avec un impact paysager réduit.* »

Des vœux que le président a conclus en évoquant l'importance des « *valeurs de la République qui ont été attaquées (...) Nous devons éduquer et encourager nos enfants sur ces valeurs citoyennes d'ouverture, de respect et de laïcité.* »